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《市民すべてが暮らしやすいと実感できる、魅力あふれる「さくら市」を目指して》
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ϫΫνϯ༧ࢉঝೝ
ʮୈ̍ճɹྟ࣌会の͋Β·͠ʯ

令和３年第１回ྟ࣌会が１月1�日に開催され、令和２年度一般会計補正予算議案１件
を原案通り可決しました。

上程された主な議案

一般会ิܭਖ਼予算（第11߸）

ʓ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछۀࣄʓ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछۀࣄ

6,9966,9966,9966,9966,996ສ33ઍԁ

৽ܕίϩφΠϧεײછʹରॲ͢ΔͨΊɺްੜ࿑ಇେਉͷࣔࢦͷͱɺಓݝͷྗڠʹ৽ܕίϩφΠϧεײછʹରॲ͢ΔͨΊɺްੜ࿑ಇେਉͷࣔࢦͷͱɺಓݝͷྗڠʹ৽ܕίϩφΠϧεײછʹରॲ͢ΔͨΊɺްੜ࿑ಇେਉͷࣔࢦͷͱɺಓݝͷྗڠʹ
ΑΓɺࢢொଜʹ͓͍ͯ༧छΛ࣮͢ࢪΔͷɻΑΓɺࢢொଜʹ͓͍ͯ༧छΛ࣮͢ࢪΔͷɻ

͔ͳछʹ͚ͯ
ʮୈ̎ճɹྟ࣌会の͋Β·͠ʯ

令和３年第２回ྟ࣌会が２月12日に開催され、令和２年度一般会計補正予算等の議案
２件を原案通り、可決しました。

上程された主な議案

一般会ิܭਖ਼予算（第12߸）

ʓݕ査අ༻ॿۀࣄʓݕ査අ༻ॿۀࣄ
අࠪݕઃͰಇ͘ํͷ1$3ࢪඅࠪݕઃͰಇ͘ํͷ1$3ࢪ
༻ͷॿɻ༻ͷॿɻ

ো͕いऀࢪઃ� 2,0002,0002,0002,000ສԁ
�ઃࢪऀྸߴ 2,8002,8002,8002,800ສԁ

ʓ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछʓ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछ
ମ੍֬อަۚۀࣄମ੍֬อަۚۀࣄ

৽ܕίϩφΠϧεϫΫν৽ܕίϩφΠϧεϫΫν
ϯछͯ͠ྗڠʹۀࣄΒϯछͯ͠ྗڠʹۀࣄΒ
͏පӃɾྍॴͷަۚɻ͏පӃɾྍॴͷަۚɻ

1,4001,4001,4001,400ສԁ

৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछ͢ࣄैʹۀࣄΔࢣޢͷɺ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνϯछ͢ࣄैʹۀࣄΔࢣޢͷɺ
�ͨΓͷใुֹΛؒ࣌̍ۈ���ԁͱ͢ΔͨΊɺॴཁͷվۈ̍ؒ࣌ͨΓͷใुֹΛ����ԁͱ͢ΔͨΊɺॴཁͷվ
ਖ਼Λ͏ߦͷɻਖ਼Λ͏ߦͷɻ

͘͞Βࢢ会ܭ任༻৬員ͷڅ༩ٴͼඅ༻หঈʹ͘͞Βࢢ会ܭ任༻৬員ͷڅ༩ٴͼඅ༻หঈʹ͘͞Βࢢ会ܭ任༻৬員ͷڅ༩ٴͼඅ༻หঈʹ͘͞Βࢢ会ܭ任༻৬員ͷڅ༩ٴͼඅ༻หঈʹ
ؔ͢Δ例ͷ一෦վਖ਼ʹ͍ͭͯؔ͢Δ例ͷ一෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
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一般会ิܭਖ਼予算（第13߸）

令和３年第１回定例会が２月22日から３月15日まで開催され、令和２年度一般会計
補正予算等の議案24件、報告１件、諮問１件、追加議案６件、追加議員案１件を原
案通り可決、同意しました。一般質問では９名が市政について問いました。

上程された主な議案

　基金設置のため、条例を制定するもの。

ʓެࢢԂ管ཧۀࣄඅ

˔͘͞らࢢॴຊிࣷ
࿈ிࣷت˔
˔ӎのཬிࣷ
࿈ެຽؗتՈɾࢯ˔
࿈ମҭؗتՈɾࢯ˔
࿈ਤॻؗتՈɾࢯ˔

࿈อ݈ηϯλʔتՈɾࢯ˔
˔͘͞らࢢϛϡʔδΞϜ ೦ؗهํҪߥ
ԉηϯλʔࢧಈ׆ຽࢢ˔
˔ಓのӺ͖ͭΕ͕Θ
ӦͱΏԹઘࢢ˔
Ӧ࿐ఱ෩࿊ࢢ˔

˔͍͍
ηϯλʔࢱՈࢯ˔
ηϯλʔࢱ࿈ࣾձت˔
Ոɾ্ࢯ˔ দࢁɾت࿈ࣇಐηϯλʔ
˔ೆখֶಐอҭηϯλʔ
˔͘͞らςϥε

「議会だより」の配置場所 ࣗ͝༝に͝ཡくͩさい

ʓখֶࢪߍ設ण໋化վྑۀࣄඅ
ԡ্খֶߍͷେنվमࣄඅ༻ɻ

ਓݖ༴ޢҕһީิऀのਪન
ʓখງɹٛ໌ɹࢯʢ֟ᖒʣ

͘͞Βڭࢢҭҕһ会ҕһの໋ಉҙ
ʓౡɹਔɹࢯʢᓎʣ

Ճ議һҊୈ̍߸
ʓ͘͞Βࢢ議会会議نଇͷ一෦վਖ਼
ʹ͍ͭͯ

ٞһͷຊձٞҕһձͷܽ੮ࣄ༝ʹ͍ͭ
ͯɺҭࣇɾޢɾհޢɾग़࢈Λ໌จԽ͢Δ
ͨΊٴͼئॻͷఏग़ʹ͓͚Δ໊ࢯͷࡌهʹ
͍ͭͯ؆ུԽΛೝΊΔͷɻ

ެࢢԂ༡۩ͷߋ৽ɺ૯߹ެԂτΠϨͷվम
අ༻ɻࣄ

4,500ສԁ 3ԯ7,500ສԁ

˔会議݁Ռɾࢍ൱ͷެදʹ͍ͭͯ
1Λ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ(ࢢ

ʮ͘͞ΒࢢϗʔϜϖʔδˠ
͘͞Βٞࢢձˠఆྫձʯ

ʮ͘͞ΒࢢϗʔϜϖʔδˠ
͘͞Βٞࢢձˠྟ࣌ձʯ



新年度予算 前年度対比2.6%増の187億8千万円前年度対比2.6%増の187億8千万円前年度対比2.6%増の187億8千万円一般会計予算一般会計予算一般会計予算
◎永井　孝叔　　○福田　克之

他委員全員予算審査特別委員会
　予算審査特別委員会が、３月２日、３日、４日の３日間にわたり、全委員出席のもと開催さ
れました。一般会計、特別会計、企業会計予算について慎重に審査を行い、全委員賛成のもと
原案のとおり可決すべきものと決しました。

令和３年度予算
目玉事業

ワクチン接種は、膨大な事務作業に加え県や
医師会など多方面との調整が必要となり、時
間的猶予もない中で取組むこととなるので、
もれのないよう進めてもらいたい。

新型コロナウイルス感染症対策1

来庁する市民の利便性向上や、不足している会
議室、職員のスペース等確保のため、用地取得
を推進し、庁舎の増設整備も検討願いたい。

公有財産管理運用事業2

効果的な運用に努めてもらいたい。
会計年度任用職員等雇用事務3

勝山公園の見本園、お丸山の樹種転換、早
乙女桜並木の整備と多くの事業を展開し、
市全体が桜の名所となるよう適切な予算執
行に努めてほしい。

桜の郷づくり事業4

マイナンバーカードの交付目標の達成に向
けて、有効な手立てを講じてほしい。

個人番号カード交付事務5

農業生産に関する予算削減が散見されるの
で、最大限の効果が得られるよう予算執行
願いたい。

農産物や商店の売上向上6

令和２年度に小中学校児童、生徒用のタブ
レットの導入が完了したので、学力向上に
つながるよう有効に活用願いたい。

GIGAスクール構想関連事業7

一部の学校では既存の給食調理場の老朽化
の上に手狭となってきているので、早急に
進めてもらいたい。

新たな給食センター整備8

　市予算を、「予算審査特別委員会」で慎重審議し、
すべての会計予算を可決しました。
　そのなかで、議会が注目した目玉事業を紹介します。

総務費
桜の郷づくり事業桜の郷づくり事業

商工費
商店街の景観・ホスピタリティ向上事業商店街の景観・ホスピタリティ向上事業2,254万2千円 2,597万円

民生費
包括的支援体制整備事業包括的支援体制整備事業

土木費
橋梁維持事業橋梁維持事業597万1千円 1億1,455万6千円

衛生費
新型コロナウイルス
ワクチン接種事業
新型コロナウイルス
ワクチン接種事業

消防費
消防団運営事業消防団運営事業2億9,851万5千円 6,294万7千円

農林水産業費
多面的機能支払交付金事業多面的機能支払交付金事業

教育費
給食センター建設事業給食センター建設事業7,613万2千円 2,248万4千円

※多面的機能支払交付金
水路、農道、法面等、農業を支える共用の設備を維持
管理するための地域の共同作業に支払われる交付金。

※多面的機能支払交付金
水路、農道、法面等、農業を支える共用の設備を維持
管理するための地域の共同作業に支払われる交付金。

市長への要望事項

一般会計の内訳

市税 33.6％
63億1,202万円

市債 8.1％
15億1,670万円

県支出金 7.2％
13億4,761万円

その他 7.1％
13億1,842万円

繰入金 5.2％
9億8,200万円

諸収入 6.4％
11億9,441万円

その他 4.8％
9億2,007万円

国庫支出金 15.2％
28億5,777万円

地方交付税
12.4％
23億3,100万円

依存財源
50.0％

93億7,150万円

自主財源
50.0％

94億850万円

歳入

民生費 34.3％
64億4,311万円衛生費 7.8％

14億5,884万円

総務費 10.9％
20億2,403万円

土木費 10.2％
19億2,325万円

公債費 9.6％
17億9,810万円

教育費 
12.1％

22億7,934万円

商工費 7.0％
13億2,198万円

消防費 4.2％
7億8,643万円

農林水産業費 2.9％
5億4,948万円

その他 1.0％
1億9,544万円

歳出
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新年度予算 前年度対比2.6%増の187億8千万円前年度対比2.6%増の187億8千万円前年度対比2.6%増の187億8千万円一般会計予算一般会計予算一般会計予算
◎永井　孝叔　　○福田　克之

他委員全員予算審査特別委員会
　予算審査特別委員会が、３月２日、３日、４日の３日間にわたり、全委員出席のもと開催さ
れました。一般会計、特別会計、企業会計予算について慎重に審査を行い、全委員賛成のもと
原案のとおり可決すべきものと決しました。

令和３年度予算
目玉事業

ワクチン接種は、膨大な事務作業に加え県や
医師会など多方面との調整が必要となり、時
間的猶予もない中で取組むこととなるので、
もれのないよう進めてもらいたい。

新型コロナウイルス感染症対策1

来庁する市民の利便性向上や、不足している会
議室、職員のスペース等確保のため、用地取得
を推進し、庁舎の増設整備も検討願いたい。

公有財産管理運用事業2

効果的な運用に努めてもらいたい。
会計年度任用職員等雇用事務3

勝山公園の見本園、お丸山の樹種転換、早
乙女桜並木の整備と多くの事業を展開し、
市全体が桜の名所となるよう適切な予算執
行に努めてほしい。

桜の郷づくり事業4

マイナンバーカードの交付目標の達成に向
けて、有効な手立てを講じてほしい。

個人番号カード交付事務5

農業生産に関する予算削減が散見されるの
で、最大限の効果が得られるよう予算執行
願いたい。

農産物や商店の売上向上6

令和２年度に小中学校児童、生徒用のタブ
レットの導入が完了したので、学力向上に
つながるよう有効に活用願いたい。

GIGAスクール構想関連事業7

一部の学校では既存の給食調理場の老朽化
の上に手狭となってきているので、早急に
進めてもらいたい。

新たな給食センター整備8

　市予算を、「予算審査特別委員会」で慎重審議し、
すべての会計予算を可決しました。
　そのなかで、議会が注目した目玉事業を紹介します。
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桜の郷づくり事業桜の郷づくり事業

商工費
商店街の景観・ホスピタリティ向上事業商店街の景観・ホスピタリティ向上事業2,254万2千円 2,597万円
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水路、農道、法面等、農業を支える共用の設備を維持
管理するための地域の共同作業に支払われる交付金。
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水路、農道、法面等、農業を支える共用の設備を維持
管理するための地域の共同作業に支払われる交付金。
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15億1,670万円

県支出金 7.2％
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議Ҋୈ̐߸ɹ͘͞Βࠃࢢຽ݈߁อݥ੫ྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ

จްڭੜৗҕһ会 ˕Ԭଜɹߒխɹ˓٢ాɹ༤࣍
ɹՃ౻ɹ๎ࢠɾएݟɹ৴ɾौҪɹ߁உɾख௩ɹఆ

૯ৗҕһ会 ˕খງɹ༐ਓɹ˓ߴɹҰಙ
ɹᓎҪɹलඒɾాɹࠀ೭ɾླɹॆ߃ɾᖒɹޭ

ফஂ員の報ुֹ͕県ͰҰ൪͍ߴ自治体及びɺ൘市ɾӉٶ市の金ֹɻQ

ਗੜொͰ金ֹ̔ສԁɻ出ಈखのڅࢧͳ͍ɻ൘市報ुֹ͕̏ສ6500ԁɺ出ಈख͕１回
1000ԁͰ্ݶͳ͠ɻӉٶ市報ुֹ͕̏ສ8000ԁɺ出ಈख༧ɾܯռ1͕࣌500ԁɺՐࡂ
5003͕࣌ԁͰ্ݶͳ͠ɻ

A

Ҋ௨ΓՄ決ݪ

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎͘͞ΒࢢҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ��߸ʣʮॴʯ

議Ҋୈ̕߸ɹ͘͞Βࢢফஂһのఆһɺ໔ɺڅ༩ɺʹؔ͢ΔྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ

域͓͜͠ୂྗڠの功ɻQ

域׆ಈのࢧԉɺ13のͨΊのϗʔϜϖʔδの࡞ɺͬࡊ༿ؗのӡӦʹܞΘͬͯΒ͍ͬͯΔɻͬࡊ
༿ؗͰɺ;Δ͞ͱ納੫のࡊのฦྱʹɺࡊのಛ͓͍͍͠৯ํΛ書͍͓ͨ書͖Λಉ෧͢
ΔͳͲのͰɺϦϐʔλʔ֫ಘʹ͍ͯ͠ݙߩΔɻ

A

議Ҋୈ��߸ɹϲᖒลɺ্ ՏށลٴͼೆాลʹΔ૯߹උܭըのࡦఆʹ͍ͭͯ
ೆాลの総合උ計画̐ؒͰ͋Δ͕ɺϲᖒลɾ্Տށล୯Ͱऴྃͳの͔ɻQ

ϲᖒลͱ্ՏށลͰ現ࡏ༧定͍ͯ͠Δ事１݅ͣͭͰɺ୯Ͱऴྃ͢Δɻ新ͨͳ事͕ۀ
͋ΕɺվΊͯඋ計画Λ策定ͯ͠提出͢Δɻ

A

議Ҋୈ��߸ɹদౡลɺԼՏށลٴͼึੵลʹΔ૯߹උܭըのมߋʹ͍ͭͯ
۩体తͳมߋɻQ

দౡลʹ͍ͭͯɺݹԃվम事ۀΛ新نͰՃɻԼՏށ北ลʹ͍ͭͯɺ͘͞Β市ফஂ第̓
ஂ第２෦٧ॴのֹ࠴ىΛ2800ສԁ͔Β3100ສԁʹ૿ֹɺ·ͨಉ͘͡市ಓ,2003߸のֹ࠴ىΛ
2900ສԁ͔Β2700ສԁʹֹݮɻึੵลʹ͍ͭͯɺึੵધಓのֹ࠴ىΛ490ສԁ͔Β950
ສԁʹ૿ֹ͢Δのɻ

A

議Ҋୈ̍߸ɹ͘͞ΒࢢҹؑྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
ੑผのࡌهΛഇ͢ࢭΔのɺҹؑ例͚͔ͩɻQ

ҹؑ例のҹؑొূ໌書͚ͩͰ͋ΔɻA

̏ສ̓ઍਓʹ２回छ͢Δͱɺ200日͕ඞཁͱͳΔɻ։ۀҩͰのݸਓछ͔͍ͯ͑ߟͳ͍ͱ
ྃͰ͖ͳ͍のͰͳ͍͔ɻ

Q

新ͨͳϫΫνϯ͕ঝೝ͞ΕΕݸผछՄʹͳΔɻA

ො՝ֹのֹߴ࠷99ສԁʹͳΔの͔ɻQ

ͦ͏Ͱ͋ΔɻA

議Ҋୈ̑߸ɹ͘͞ΒࢢհޢอݥྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ

議Ҋୈ̎߸ɹ͘͞Βࢢಛผ৬の৬һͰඇৗۈのののใुٴͼඅ༻หঈʹؔ͢ΔྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
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͖ͭΕ͕Θ༮ஓԂのݐସ͑ʹ͍ͭͯɺ補ॿ金のֹݮの理༝ɻQ

ॳ༧ࢉͰ事લڠ議ʹΑΔֹ֓ࢉͰ計্͍͕ͯͨ͠ɺͦのޙのઃ計のมߋʹ͍อҭԂ෦の補
ॿ金のֹֹ͕ݮͱͳͬͨɻ

A

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎͘͞ΒࢢҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ��߸ʣʮॴʯ

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎͘͞Βࠃࢢຽ݈߁อݥಛผ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̐߸ʣ
のํͲの͘Β͍͔ɻQֹߴ࠷ҩྍのֹߴ

500ສԁҎ্のํɺฏ29͕̐ਓͰ͋Θͤͯ2728ສԁɺฏ30͕̒ਓͰ3639ສԁɺ
ྩݩ͕̒ਓͰ4339ສԁɺࠓ12月·Ͱ͕̐ਓͰ2241ສԁͰ͋Δɻֹߴ࠷1000ສԁの
ํ１ਓ͍ͨɻ

A

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎͘͞Βࢢհޢอݥಛผ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̐߸ʣ
イϯηϯςΟϒަ金のஅج४ɻQ

50のධՁ߲͕͋Γɺऔ組ΜͰ͍Δ༰ͰมΘͬͯ͘Δɻ例ͱͯ͠ઐ৬ΛूΊͨ会議ɺଞ৬छの
ަྲྀͳͲ͕͋Δɻ現ࡏऔ組Έঢ়گʹԠ͕ͯͩ͡ɺޙࠓՌॏࢹʹมΘͬͯ͘Δɻ

A

ৗҕһ会ࡁܦઃݐ ˕ੴݪɹ໌ɹ˓পɹত࢘
ɹେՏݪɹઍথɾӬҪɹ॑ɾੴԬɹ༞ೋɾ֯ాɹ࣏ݑ

議Ҋୈ̔߸ɹ͘͞ΒࢢӦॅཧྫのҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
(ॅのഇࢭʹ͏のར༻ɻQ

ެืʹΑΓച٫͠ɺ現ࡏຽؒʹΑΔৡͱͳ͍ͬͯΔɻA

ୈ̎߸ɹհޢαーϏεඅ༻ෛ୲ܰݮʹؔ͢Δॻ
Λଓ͚Δඞཁ͕͋Δɻڀݚଓ審査ɹ理༝ɿҾ͖ଓ͖ௐ査ɺܧ

ୈ̐߸ɹ͘͞ΒࢢήートϘーϧのඋʹؔ͢Δʹ͍ͭͯ
ͱͰ͖ͳ͍ɻ͜͢ઃ͚ͩະඋͰࢪɹ理༝ɿ総合ެԂの全体උ͕ਐΊΒΕ͍ͯΔதͰɺ１࠾

ήʔτϘʔルѪՈ݈߁管理ʹཹҙ͠ɺަྲྀΛਂΊͳ͕Βɺ᛭ୖຏٕ͠ڝΛଓ͚ͯ
͍ΔͨΊɻ

ੈ࣍ۀਓࡐࢿ事ۀの対ͱͳΔ及びަఀࢭͱͳΔཁ݅ɻ·ͨͲのΑ͏ͳ࡞型Ͱଟ͍の͔ɻQ

େ150ສԁΛަ͢Δ͕ɺલॴಘ͕350ສԁҎ্ʹͳΔͱɺ࠷長̑ؒͰؒ࠷Β͔ͯ࢝͠ӦΛ։ܦ
ཌのަ͕ఀࢭͱͳΔɻイνΰͳͲߴऩӹ࡞ഓͰަఀࢭͱͳΔ例͕ଟ͍ঢ়گͰ͋Δɻ

A

議Ҋୈ��߸�ྩ̎͘͞ΒࢢҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ��߸ʣʮॴʯ

ຊ事ۀの現ࡏ·Ͱの༧ࢉ総ֹɻ·ͨɺҰൠ会計͔Βの܁ೖ金の総ֹ͍͘Β͔ɻQ

ฏ10ʹ事ۀೝՄΛड͚ɺॳのࢿ金計画Ͱ総ֹ70ԯԁの計画Ͱスλʔτͨ͠ɻͦの̑ޙ回
の事ۀ計画มߋΛ行͍ɺ現ࡏのࢿ金計画Ͱ総ֹ82ԯԁͱͳ͍ͬͯΔɻҰൠ会計͔Β例１ԯ
͔Β２ԯԁఔの܁ΓೖΕΛ行͓ͬͯΓɺྩݩͰ38ԯԁのࢧ出ͱͳ͍ͬͯΔɻ

A

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎ࢯՈܭࢢը্ۀࣄѨٱ۠ըཧۀࣄಛผ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̎߸ʣ

議Ҋୈ��߸ɹྩ̎͘͞ΒࢢԼਫಓۀࣄ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̏߸ʣ
Ҋ௨ΓՄ決ݪ

感染拡大防止の観点から、現地調査は自粛しました。
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議会にはいろいろな委員会がありますが、今回は「議会運営委員会」について紹介します。

議会運営委員会
委 会」

はは
今 「議
いい議会

がありまいろな委員会ががありまいろな委員会が ま
議会の

ますがますがすががががりまりま
の

さくら市議会だより　№ 65ÿ

委員長ɹएݟɹ৴
෭委員長

ాɹࠀ೭

ੴԬɹ༞ೋ

ླ木ɹ߃充

ӬҪɹ॑ Ԭଜɹߒխ

議会ӡӦҕһ会ͱ
　年４回開催される定例議会はじめ、
臨時議会の開催日程の調整、本会議
の進行の確認などを行います。
　常任委員会や特別委員会と性格的
に違う点は、案件の内容ではなく、
運営について決定する機関です。

ᶄ৽ܕίϩφΠϧεײછࢭͷ؍͔ΒҰൠ࣭Λ�ʹݶఆ͠ɺ࣭ɾ
ห͋Θͤͯ��Ҏͱ͠·ͨ͠ɻ·ͨɺதԝ੮ͷٞһɺௌ੮Ҡ
ಈ͠·ͨ͠ɻ

ᶃಢݝͰ͍ͪૣ͘ɺٞձձٞنଇΛվਖ਼͠·ͨ͠ɻ
ʮނࣄͷͨΊʯˠʮެɺ࣬පɺҭࣇɺޢɺհޢɺۮ者の出࢈補ॿʯ
ʮԡҹʯɹɹɹˠʮॺ໊·໊ͨهԡҹʯ

さくら市議会会議規則の一部改正について

追加議員案第１号

上記の議案を、別紙のとおり地方自治法第112条及びさくら市議会会議規則第13条の規定により提出します。
　令和３年３月15日提出

提出者　さくら市議会議会運営委員会
　　　　委 員 長　若見　孝信
賛成者　副委員長　福田　克之　　委員　岡村　浩雅　　委員　永井　孝叔　　委員　石岡　祐二　　委員　鈴木　恒充

さくら市議会会議規則の一部を改正する議会規則
　さくら市議会会議規則（平成17年さくら市議会規則第１号）の一部を次のように改正する。
　第２条第１項中「ނࣄͷͨΊ」を「ެɺ࣬පɺҭࣇɺޢɺհޢɺऀۮͷग़ิ࢈ॿͦͷଞͷΉΛಘͳ͍ࣄ༝ͷͨΊձٞʹ」に改め、同条第２
項中「のため」の次に「会議に」を加え、「日数を定めて」を「出産予定日の６週間（多胎妊娠の場合にあっては、14週間）前の日から当該出産の日
後８週間を経過する日までの範囲内において、その期間を明らかにして」に改める。
　第89条第１項中「ނࣄͷͨΊ」を「ެɺ࣬පɺҭࣇɺޢɺհޢɺऀۮͷग़ิ࢈ॿͦͷଞͷΉΛಘͳ͍ࣄ༝ͷͨΊҕһձʹ」に改め、同条
第２項中「ͷͨΊ」の次に「ҕһձʹ」を加え、「ΛఆΊͯ」を「ग़࢈༧ఆͷ̒िؒ（ଟ৷ͷ߹ʹ͋ͬͯɺ��िؒ）લͷ͔Β֘ग़
。Λ໌Β͔ʹͯ͠」に改めるؒظա͢Δ·Ͱͷൣғʹ͓͍ͯɺͦͷܦिؒΛ̔ޙͷ࢈
　第136条第１項中「ئॻͷॅॴٴͼ໊ࢯ」を「ٴͼऀئͷॅॴ」に、「දऀͷ໊ࢯ」を「ॴࡏ」に、「͕ԡҹ」を「（法人の場合には、その代表者）
͕ॺ໊ຢ໊هԡҹ」に改める。

　附　則　　　この議会規則は、公布の日から施行する。
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一般質問ここが聞きたい

▶かΔ業ɺັ ྗ͋Δ業のཱ֬

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

ੴݪç໌ 議һ

Takaaki Ishihara

ຊ市ࢧԉࡦୈ１は、ྩ̎年５月から
12月までコϩφのӨڹによるݮऩ幅が
20ˋから�0ˋະຬを対に、上30ݶ万ԁ
で10件に給付。また、சܦ�3࢈Ӧମ、ཙ
̏ܦӦମ、Ֆ

か

ი
き

Ӧମは、�0ˋҎ上ܦ̕
のݮऩが国の給付対となͬたもよう。
ɹさらにຊ市ࢧԉࡦୈ̎は、10ˋҎ上
ਓ20ݸ、ऩした業ऀへ、๏ਓ30万ԁݮ
万ԁを上ݶに給付する。また国の対ࡦで、
業ऀがܦӦ計画にͮجきػց施設をಋೖ
する߹にิॿۚ3��、上100ݶ万ԁ。ײ
છ拡େ防ࢭのऔり組みに、上�0ݶ万ԁの
しܞԉを+"と連ࢧଓิॿۚのਃܧӦܦ
行ͬた。

A

国は、ओ৯༻ถとಉ等のऩӹがಘられる੍
設計、コストੜ࢈等のऔり組みを行う
業ऀをࢧԉする、水田Ϧϊϕーγϣン事
業を新設する。ຊ市の࿐地ࡊਪਐ事業は、
ྩ̎年から県のਪ作であるωΪの
新ظ作付やن拡େに対し、ྩ̏年から
࿐地ࡊશൠを対にソフト事業が定ֹ
で上30ݶ万ԁ、ػց等ϋーυ事業ิॿ
�0ˋ、上100ݶ万ԁとする੍設計を行ͬ
ている。

A

ίϩφՒで本市に͓いてݮऩが見ࠐまれる
ੜऀ࢈の対策は͋るのか。

Q

、ているが͛ܝのਪਐΛ࡞は高ऩӹࠃ
本市としての取り組Έは。

Q

にͬӦసܦগはしているが、やݮ
てத৺తな୲いखに地ू積し、ܦӦがޮ
化した現れとଊえている。しかし業ऀ
のݮগによりコϛϡχςΟがرബ化し、
がѱ化しڥཧができͣ࣋や水࿏のҡמ
ている。それに対し、ଟ面తػ能ࢧަ付
ۚ事業のऔり組みはେม༗ޮとߟえ、ࢧԉ
していく。

A

業ऀの高ྸ化で、̑間でै事ऀがׂ̎
。গしͨが、対策は考えているのかݮ

Q

৽ܕίϩφՒに͓͚Δ࢈の
ফඅ減গについて

ग़ՙΛͭओ৯༻ถ࣋ଓ化څۚʹΑΔΦϑηοτϞΞ

ɻͨ͠·͠ݶ੍ʹから̍؍のࢭճのҰൠ࣭ɺίϩφ֦େ防ࠓ
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ϦϞʔτϫʔΫ૿ՃによりҠॅऀの૿Ճ
見ࠐΊ、ۭ͖Ո対策とਓ口૿のダϒϧޮՌ
がظで͖ると考えるが。

Q

ϑΟΦʔϨت連川などは௨৴のඋで、
ଅਐがڥΛ݉Ͷͨ定ॅޫ؍、事とझຯ
で͖ると考えるが。

Q

ಠऀྸߴډやऀྸߴのみとなるੈଳを対
として、̏ਓのੜࢧ׆ԉコーσΟωーλー
とೝ地Ҭࢧԉਪਐҕһが、ੜ׆ঢ়گや
り͝とについてిによりௐࠪを実施ࠔ
し、ඞ要あるいはにཱつใのఏڙにऔ
り組んだ。

A

ίϩφՒに͓いて、ਓとのަ流がݮগしੜ
ݱஶになりつつ͋るݦαΠΫϧのѱ化が׆
。どう対Ԡしていくか、ࡏ

Q

自વ๛かでେ市とのҠ動もஸいいڑ
にあるຊ市に一定ؒظ在して、ϫーέー
γϣンをָしむऔり組みがల։できない
か、ΰϧフや॓ധ施設のؔऀとҙަݟ
తなใఏۃΊたとこΖである。積࢝を
ԉを検討してࢧ、力ڠのݶେ࠷、をしてڙ
いきたい。

A

ίϩφՒに͓いてີΛආけͨޫ؍がඞਢと
なりつつ͋る。ΦϦδφϧなޫ؍ΛཱҊし
ていく͖では

Q

一般質問ここが聞きたい

▶ਓͱの;Ε͍͋Λॏཁͳ՝ͱଊ͍͑ͯ
Δ

8J�'Jڥをえ、ϦϞートϫーΫ、ϫー
έーγϣンをମݧしてもらい、積ۃతなҠ
ॅ�ɾ定ॅਪਐ施ࡦにऔり組む。

A

Ҡॅɾ定ॅはਐΊたいが、۩ମࡦはख୳り
ঢ়گ。今後、ؔऀなͲとのҙަݟにऔ
り組み、༗ޮなखཱてがあれ積ۃతにऔ
りೖれていく。

A

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

ᓎҪ लඒ 議һ

Hidemi Sakurai

ίϩφՒに͓͚Δੜ༷ࣜ׆のม
ԽにͲ͏ରԠしてい͔͘
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一般質問ここが聞きたい

Ҽ下ਫҐの下ʹΑΔのͱਪݪ▶
͞ΕΔ

ͦの後のௐࠪ༰、݁Ռについて。Q

ྩ̎年̎月より、औ水から近ྡに̏か
所、に�0ｍ、౦に�0ｍ、ೆに60ｍの؍
ଌҪށを設置し、̕号औ水のՔಇঢ়گと
地下水Ґのม動を֎部ҕୗにより計ଌして
いる。
約１年ؒを௨͡て؍ଌした݁Ռ、̕号औ水
によるऔ水によͬて、؍ଌҪށの地下水
Ґにେきな隔たりはなかͬた。さらには、
近１िؒఔはશに̕号औ水のՔಇ
をఀࢭしたが、Dmのม動があるものの
ஶしい水Ґのճ෮等はೝΊられなかͬた。
なお、この水Ґの؍ଌは、̕号औ水のӡ
సパλーンをมえながらさらに１年ؒのௐ
ࠪを実施する予定である。

A

औਫۙྡॅຽにର͢ΔҪࢢ
についてࡦのରԠׇރਫށ

ௐࠪ݁Ռによͬては、ॅຽのҪ۷ށり
しのඅ༻ෛ୲、市水ಓՃೖۚ໔আのાஔが
ඞཁと考えるがͦの考えは͋るか。

Q

水道事業のެڞ性、ެฏ性の؍や対ൣ
ғの断ج४からもେมࠔである。

A

ઃஔ͞Εͨ؍ଌ༻Ҫށʢ͓͋ͧらอҭԂʣ ୈ̕߸औਫҪށʢ͓͋ͧらอҭԂෑʣ

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

Ԭଜ խߒ 議һ

Hiromasa Okamura
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一般質問ここが聞きたい

▶ϫΫνϯछʹશிମ੍Ͱ臨む
ԉ対֎のҿ৯業、国ࢧ力ۚのڠӦ業࣌
の一੍ۚ࣌の対にならないதখ事業
ਓ事業ऀ、業ऀで10ˋҎ上ऩೖݸ、ऀ
がݮগしている߹に、๏ਓでは上30ݶ
万ԁ、ݸਓ事業ओでは上20ݶ万ԁを、h 地
元事業ऀ等ۓ急ࢧԉॿۚʱとしてަ付す
る。またh ۚࢿಛผࡦ対ࡁܦ急ۓ をɦ設し、
ۚ༥ؔػならͼに工会と連ܞして2000
万ԁまでି付を行い、༥ࢿは1�ԯԁ、
อ証ྉをશֹิॿするだけでなく、3年ؒ
はརࢠもิ給する。
ɹϫΫνンछにڠ力するҩྍؔػに対し
て新たにʰ新ܕコϩφΠϧスײછϫΫ
νンछମ੍֬อަ付੍ۚʱを設し、
छ会にҩࢣをݣするྍ所には30
万ԁを、ҩྍै事ऀ等へのछを行うපӃ
には100万ԁを、ूஂछでのٹ急ऀױを
डけೖれるපӃには�00万ԁをަ付するも
のである。

A

ίϩφՒの中での市事業ऀҩྍؔػ
のࢧԉ策は。

Q

Ոެຽؗをूஂछ会とし、શؗをࢯ
༻するたΊ当面ؗٳとする。ҩࢣの֬อに
ついては、１あたり໊̏ఔの֬อに
けて、市֤ҩྍؔػでௐதであり、
छ会でඞ要な13ʙ1�໊のࢣޢの֬อ
のݟ௨しもついたとこΖである。
ɹ市のҩྍै事ऀのछは̏月ॳ०から
Ӄの3ҩྍ࢈ՈපӃ、さくらࢯ、ਢපӃࠇ
で実施の予定である。ूஂछは、４ؔػ
月から˞6ࡀ�Ҏ上のऀྸߴけを予定し
ている。छྃについて国は̕月ࠒを
給ྔڙんでいるが、今後のϫΫνンのࠐݟ
のݟ௨しが֬定できておらͣ、ਐ行に
が予想されるなͲ、՝のଟいঢ়گとなͬ
ている。

A
छମ੍のඋঢ়گ、εέδϡʔϧは。Q

৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦ
について

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

ӬҪ ॑ 議һ

Takayoshi Nagai

ϫΫνϯछγϛϡϨʔγϣϯの༷ࢠ

˞�̎ 月2�࣌での予定であり、その後̏月23付で
下هの௨りมߋになりました。

対年ྸ ୈ１ճछ ୈ̎ճछ

Ҏ上にछࡀ��
݊ൃૹ後、ϫΫν
ンڙ給ྔを౿ま
え、年ྸॱにஈ֊
తにछ݊をൃૹ

４月2�ʢ水ʣ ５月19ʢ水ʣ

５月 ̕ʢʣ ５月30ʢʣ

５月16ʢʣ ６月 ６ʢʣ

５月23ʢʣ ６月13ʢʣ

６月 ̎ʢ水ʣ ６月23ʢ水ʣ
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一般質問ここが聞きたい

▶த৺のະདྷΛ左ӈ͢Δɺࢢの࠷ॏཁ՝
Ͱ͋Δ

͞くら市がいඳくӺ౦۠のະདྷとは。Q
さくら市市計画マスλーϓϥンにซͤて
ຊிࣷ、+3ࢯՈӺपล地۠を׆動த৺ڌ
の市֩と設定。業ɾҩྍɾެެڞӹ
施設ɾެަڞ௨なͲଟ༷な市ػ能をੜか
したらしをָしΊるখ

ま ͪ

市のத৺地ͮく
りにΊる。

A

ൣғઃ定と計画の策定は。Q
５つの行۠、ӫ町ɾੴ町ɾ上町ɾԣ町ɾ
新町が含まれ、ྩ̎年10月１現在、
101�ੈଳ、ਓ2ޱ60�ਓ。ۏฏ௨りをத
৺に、Ӻपลのັ力上にܨげるదな
උがٻΊられ、Ӻをىとした�00ܘｍ
をཱ地దਖ਼化、市ػ能༠ಋ地Ҭとする。
１ܘᶳݍをさくら市ਐ化ϓϥン、ࢯՈ๛
かならしκーンと想定。Ӻपลのັ力

A

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

∁çҰಙ 議һ

Kazunori Takase

ըにܭՈӺ౦۠·ͪͮ͘Γࢯ
ついて

ॅຽのΞϯέʔτૹと݁Ռは。Q
2�6໊にૹ付しճऩは�3�6�。ճऀ
の�6���が60ʙ�0、��2�2�が１ʙ
໊̎ॅまい。ੜڥ׆のຬは���9�
がʮຬʯからʮී௨ʯ、わいについて
は60�9�がʮややෆຬʯからʮෆຬʯ、ॅ
みଓけたいが�0�0�。

A

ಓ࿏උʢ市計画ಓ࿏ʣの考えは。Q
計画ࡦ定から60年がܦա、۩ମతな道࿏
උはະணखのままである。昨今のか
らඋの実現性がߴまͬていると͡ײてい
る。ॅຽのօ༷とҙަݟをしながらํ
を明らかにしていきたい。

A

ॅຽࢀՃのまͪͮくりについて。Q
ҙަݟはඞਢ、かつ࠷もେ事な事である
が、現在新ܕコϩφΠϧスのӨڹで地元
ॅຽとのҙަݟは出དྷていない。今後、
早急にҙަݟのを設けていきたい。

A

֗தのٳଉۭؒ�ͪΐͬͱҰٳΈ �ϩʔλϦʔޱՈӺ౦ࢯ3+

上ٴͼকདྷにけてඋにऔり組んでいき
たい。
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ɹまた、Կらかのࢧԉをඞ要とするอऀޢ
やࣇಐɾੜెについては、ؔؔ、ؔػ
՝、ֶߍと連ܞをऔりな
がら、スΫーϧソーγϟ
ϧϫーΧーやྟ床৺ཧ࢜、
ಋओ事がத৺となり対ࢦ
Ԡしている。

ຊ市においてϠンάέΞϥーのをडけ
等ֶߴも近なখத࠷、Ίるとしてはࢭ
՝の૬ஊ૭ࡦがத৺となるが、こͲもߍ
会、市のোٞڠ地Ҭࡦಐ対ࣇޢや要อޱ
がいऀ૬ஊࢧԉ事業所、ࢱ՝に設置し
ているװج૬ஊࢧԉηンλーにおいても、
োがい等を๊えるੈଳのをแׅతにड
けࢭΊている。
ɹՈ会なͲのຽؒஂମとも連ܞをਂΊ、
ϠンάέΞϥーへのཧղଅਐをਤり、ࢧԉ
につながりやすいڥをえていきたい。

一般質問ここが聞きたい

ো͕いΛ๊͑Δ事ऀのۙ͘にい
Δʮ͖ΐ͏ͩいʯのଘࡏについて
▶அらͳ͍૬ஊ૭ޱΛઃஔ

োがいΛ๊える事ऀのܑఋ࢞ຓΛ͢ࢦ
ʮ͖ΐうͩいʯのうͪϠϯάέΞϥʔについ
て、市としての考えํΛう。

Q

A

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

ా ೭ࠀ 議һ

 Katsuyuki Fukuda

ヤングケアラー（子どもケアラー）
　家族にケアを要する人がいる場合に、大人が担うようなケア責任を引き受け、家事や家族の世話、介護、
感情面のサポートなどを行っている、18歳未満の子どものことです。
　ケアが必要な人は、主に、障がいや病気のある親や高齢の祖父母ですが、きょうだいや他の親族の場合も
あります。� Ⓒ一般社団法人日本ケアラー連盟2015

今後の対ԠについてQ
今後、定ظతにڭҭҕһ会ֶڭߍҭ՝がத
৺になͬてใをڞ༗し、ֶ֤ߍでҊ件に
ؔして։࠵されるέース会ٞ、またؔ連す
るこͲもࡦ՝の会ٞにも出੮し、ใఏ
ҭ૬ڭ、にؔわるようࡦԉࢧతにۃや積ڙ
ஊ、ڭҭࢧԉにϠンάέΞϥーのࢹを加
ຯし、ڭҭػ会のঢ়گ等の֬ೝ、ࢧԉのඞ
要性なͲのѲにΊていきたい。
ɹまた、ෳࡶなやෳ߹త՝を๊える
ੈଳからの૬ஊをडけࢭΊるʮ断らない૬
ஊ૭ޱʯの設置४උをਐΊている。

A

ಢ͖ΐ͏͍ͩձ
ాւਓࢯʹΑΔߨԋձ

障がいや病気のある家族に
代わり、買い物・料理・掃
除・洗濯などの家事をして
いる

日本語が第一言語でない家
族や障がいのある家族のた
めに通訳をしている

家族に代わり、幼いきょう
だいの世話をしている

家計を支えるために労働を
して、障がいや病気のある
家族を助けている

障がいや病気のあるきょう
だいの世話や見守りをして
いる

アルコール・薬物・ギャン
ブルなどの問題のある家族
に対応している

目を離せない家族の見守り
や声かけなどの気づかいを
している

がん・難病・精神疾患など
慢性的な病気の家族の看病
をしている

障がいや病気のある家族の
入浴やトイレの介助をして
いる

障がいや病気のある家族の
身の回りの世話をしている
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一般質問ここが聞きたい

۩ମతに͜のΤϦΞの׆༻Λどうしͨいの
か。ͦのඋख๏についてのݕ౼は。

Q

ϓϩδΣΫτͱͯ͠උʹऔࢁશࢁؙ͓▶
ΓΜͰ͍͘

おؙެࢁԂを市ެԂであるおؙެࢁԂ部
分と、ୈ５ظΤϦΞ、ೆࣼ面や౦側ࣼ面
のฏ地ྛ、ࠇ木ྛ、ϗςϧがཱ地をするΤ
ϦΞまでく含Ίてそのશମを、おؙࢁશ
けて市ຽϓϩδΣΫトとして、কདྷにࢁ
にしんでいただける地Ҭൃݯࢿ࿐のڌ
としてඋにऔり組んでいきたい。
ɹୈ５ظΤϦΞは、事業ऀのํʑとҙަݟ
しながら、पลの॓ധ施設や道のӺきつ
れがわなͲにもに͗わいがٴし、ϦンΫ
できるようなඋをਤりたいとߟえてい
る。そして、ຽؒのݟ、ϊϋを׆༻
してຽؒと行それͧれのׂを୲うඋ
ख๏をྩ̏年にܾ定する。

A

উެࢁԂのݟຊԂඋ事業では、その༤େ�
なܠ৭をָしみながら、ಢ木のܠউ100�
બのϩέーγϣンをຬ٤してもらえるよう
なඋをしていく。また、ϛϡーδΞムに
ྡするউࢁ城ᅿ、ࢯՈゆうゆうパーΫ、
このΤϦΞを一ମతにߟえながら、֎
Ξートや自વのັ力にあ;れたඋをߟえ
ていく。
ɹおؙࢁのࡩは、ࡩ等の২とともに่མ
のݥةをう౦側ࣼ面の҆શ֬อのたΊの
ଓతにऔり組み、後ੈܧ事業も含Ίてࢁ࣏
にもتれるようなϓϩδΣΫトにした
い。
ɹまた、早乙女ࡩฒ木のඋは、า道やԊ
࿏も設置されよりେとなͬたスϖースを
ੜかしていくたΊにも、২थଳにՖを
する΄か、ࣼ面のܗ؍ܠをਤͬていく。
ซͤてपลにறंやܜえるスϙοトを
加උすることもߟえてऔり組んでいく。

A
今後のࡩのͮڷくりのશମ૾は。Q

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

খງ ༐ਓ 議һ

 Hayato Kobori

ࠓΓのͮ͘ڷのࡩ۠ͱࢁؙ͓
のਐめํについてޙ

お丸山公園部分

第５期エリア

ホテルが立地するエリア 平地林

ϓϩδΣΫτࢁશࢁؙ͓ ฒʢϥΠτΞοϓʣࡩೲΊͱͳΔݟ
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国は一定の面積の水田に自動給排水栓を設
置し、スマートフォンやパソコンから遠隔
操作ができる仕組み、いわゆるスマート田
んぼダム実証事業を検討しており、さくら
市も今後研究していく。

A

治水対策としての田んぼダムについての考
えは。

Q

一般質問ここが聞きたい

防災・減災のための荒川浚
しゅん

渫
せ つ

事
業について
▶荒川堤防の強靭化・連城橋左岸上下流
370ｍ事業化決定

松島橋上流域から連城橋までの間には、松
島、早乙女矢口、上坪、中坪など、河床が
高く、洪水流下能力が不足している場所が
見受けられる。県は、今後どのように取り
組むのか。本市の認識は。

Q

県は現在、計画断面に対する流下能力等の
検証業務を実施しており、それを河川の拡
幅や堤防のかさ上げ強化を含む事業の可能
性について、県当局との検討にいかしてい
く。

A

今後の荒川の浚渫事業予定は。Q
昨年５月から６月にかけて県矢板土木事務
所で、連城橋上流の堆積土砂、約１万m3の
除去工事を行い、現在さらに上流側の早乙
女、荒町付近でも、除去工事が行われてい

A

松島橋下流から臨む 連城橋下流から臨む

荒川堤防の強靱化計画は。Q
左岸側の重要水防箇所である連城橋上流
部分110mに下流部分国道293号線までの
260ｍを加えて、腹付け盛土で７mにする。
県は予算も計上しているので、地元への説
明会を急いでいる。

A

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

প ত࢘ 議һ

Shoji Sasanuma

る。今後は、葛城橋上、連城橋上、新松島
橋下において、４件の堆積土除去工事が行
われる予定である。また、これまでのよう
に河床をならすだけでなく、土砂の搬出も
想定している。
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一般質問ここが聞きたい

ԉʹऔࢧमΛॏͶͳ͕らɺ༗ޮͳݚɺڀݚ▶
ΓΜͰ͍͘

ίϩφՒによるՈ計ٸมからʮͻとりੈ
ଳྟ࣌ಛผڅۚʯの৽ͨなڅ対と
なͬͨੈଳは。੍のपは、どうͬߦ
ͨのか。

Q

ਃ件は33件。ݸผ௨ٴͼϗームϖー
δ、ใ等でपした。

A

ࠗにਫ਼௨しͨห࢜ޢが૬ஊ業Λߦ
いつつ、ՈΛαϙʔτ͢る੍Λઃけ、
૬ஊ業අ༻のҰ෦ॿΛͬߦては。

Q

ࢠ、ࢠ自ཱࢧԉһ්݉ਓ૬ஊһ໊̎を
こͲもࡦ՝に置して༷ʑな૬ஊにԠ͡
ている。

A

ΛくしͨࣇಐΛ対に、ઐՈઐ
うάϦʔϑߦによるΧϯηϦϯάΛؔػ
έΞΛͬߦては。

Q

ઌਐ事ྫ等をߟࢀに研究を重Ͷる。A

⾢23ίʔυ
（ಈը৴）

Ճ౻ ࢠ๎ 議һ

Tomoko Kato

શࠃのཆҭඅ受څੈࢠଳは��ˋ。ཆҭ
අの取ܾΛしていないੈࢠଳは����ˋ。
ཆҭඅ֬อのͨΊのห࢜ޢ૬ஊ、ཆҭඅ取
ܾΊにؔ͢るެతॻྨ࡞、ཆҭඅอূձ
ࣾのอূྉΛॿ͢る考えは。

Q

ཆҭඅ֬อにはࡋ所のௐఀをհして明֬
にしておくことが༗ޮ。県ͻとりՈఉ
ಉڞ連߹会のͻとり๏૬ஊ、県உ女ࢱ
画ηンλーの๏૬ஊ、ຊ市の๏૬ஊࢀ
なͲのར༻をҾきଓきଅす。

A

ͻͱΓՈఉࢧԉ֦ॆについて



どうなったんべ

質問
？
あの

は

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和２年
令和元年

現状は…

今後は…

　さくら市では、まちづくりの第一人者として数々の実
績のある東京大学名誉教授堀繁氏が理事を務める「まち
の魅力づくり研究室」に業務を委託し【商店街の景観・
ホスピタリティ向上事業】を実施しています。
　魅力的な店前景観を整備推進し、お店への立ち寄り率
向上を図る取り組みや、店内を居心地のいい空間に演出
し客単価向上を図る取り組みを行い、現在までに22店
舗のデザインを作成し、うち11店舗が補助金を活用し
店舗改修等を実施しています。
　また、商店街に多くの方に足を運んでもらうための仕
掛けとして効果的な道路整備や、観光客等が気軽に休憩
をとることができ、賑わいを演出できるような滞留空間
整備を行う取り組みを実施し、現在までに氏家駅周辺に
３か所の滞留空間が完成しました。

　店前景観等のデザイン作成は、最終年度の３年目を迎
えますが、並行して店舗改修等も進め、モデルとなる店
の奨励や取り組みが更に広がるよう推進を図っていきま
す。
　また、道路舗装はまちの印象を大きく左右する重要な
ものであるため、工夫を凝らしたデザインで、氏家駅東
口を降りた方を商店街やさくらテラスに誘うような舗装
工事を実施する他、滞留空間の整備についても地域の
方々と意見交換しながら計画的に推進していきます。
　本事業により、中心となる市街地への求心力や魅力の
向上を図ることで、商店１件１件の売り上げ増の実現を
目指します。

商店街の
景観・ホスピタリティ
向上事業について

第１・３回定例会
第３回定例会

駅前の滞留空間“テラス楽～座”駅前の滞留空間“テラス楽～座”
らく ～ ざ
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県北五市議長会議
　　２月19日
県北五市（大田原・矢板・那須塩
原・さくら・那須烏山）
・渋井　康男　議長
・大河原　千晶　副議長

議会レポート

議会の動き
1月
7日 議会広報委員会
8日 総合計画審議会

14日 議会広報委員会
18日 議員全員協議会

議会運営委員会
第１回臨時会

19日 新型コロナウイルス感染症対策会議
20日 議会広報委員会
21日 表彰審査委員会
26日 例月現金出納検査
29日 定例監査

2月
2日 議員全員協議会

議会運営委員会
選挙管理委員会委員及び補充員の推選委員会

3日 定例監査
4日 定例監査
8日 定例監査
9日 塩谷広域行政組合議会定例会
12日 議員全員協議会

議会運営委員会
第２回臨時会
議会活性化特別委員会
選挙管理委員会委員及び補充員の推選委員会

15日 全国市議会議長会 社会文教委員会（書面決議）
18日 自治功労者表彰式
19日 県北五市議長会議
22日 第１回定例会開会

議員全員協議会
議会広報委員会

24日 第１回定例会一般質問
25日 第１回定例会一般質問

3月
１日 例月現金出納検査
２日 第１回定例会予算審査特別委員会（総務所管）
３日 第１回定例会予算審査特別委員会（文教厚生所管）
４日 第１回定例会予算審査特別委員会（建設経済所管）
５日 第１回定例会総務常任委員会
８日 第１回定例会文教厚生常任委員会
９日 第１回定例会建設経済常任委員会
15日 議会運営委員会

議員全員協議会
第１回定例会閉会

22日 栃木県知事への陳情書提出
23日 国体実行委員会第２回常任委員会
25日 例月現金出納検査

監　　　査
◦定例監査
　１月29日、
　２月３日、４日、８日
・石岡　祐二　議員

◦例月現金出納検査
　１月26日、
　３月１日、25日
・石岡　祐二　議員

各種委員会等出席
◦総合計画審議会
　１月８日
　・小堀　勇人
　　　総務常任委員長
　・岡村　浩雅
　　　文教厚生常任委員長
　・石原　孝明
　　　建設経済常任委員長

◦表彰審査委員会
　１月21日
　・渋井　康男　議長
　・大河原　千晶　副議長
　・小堀　勇人　　
　　　総務常任委員長

◦保育園運営審議会
　（書面決議）
　・加藤　朋子　議員
　・鈴木　恒充　議員

◦都市計画審議会
　　３月８日
　・櫻井　秀美　議員
　・福田　克之　議員

◦環境審議会
　　３月10日
　・岡村　浩雅　議員

塩谷広域行政組合議会定例会
　２月９日
・渋井　康男　議長
・永井　孝叔　議員
・石岡　祐二　議員
・鈴木　恒充　議員
・矢澤　　功　議員

どうなったんべ

質問
？
あの

は

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和２年
令和元年

現状は…

今後は…

　さくら市では、まちづくりの第一人者として数々の実
績のある東京大学名誉教授堀繁氏が理事を務める「まち
の魅力づくり研究室」に業務を委託し【商店街の景観・
ホスピタリティ向上事業】を実施しています。
　魅力的な店前景観を整備推進し、お店への立ち寄り率
向上を図る取り組みや、店内を居心地のいい空間に演出
し客単価向上を図る取り組みを行い、現在までに22店
舗のデザインを作成し、うち11店舗が補助金を活用し
店舗改修等を実施しています。
　また、商店街に多くの方に足を運んでもらうための仕
掛けとして効果的な道路整備や、観光客等が気軽に休憩
をとることができ、賑わいを演出できるような滞留空間
整備を行う取り組みを実施し、現在までに氏家駅周辺に
３か所の滞留空間が完成しました。

　店前景観等のデザイン作成は、最終年度の３年目を迎
えますが、並行して店舗改修等も進め、モデルとなる店
の奨励や取り組みが更に広がるよう推進を図っていきま
す。
　また、道路舗装はまちの印象を大きく左右する重要な
ものであるため、工夫を凝らしたデザインで、氏家駅東
口を降りた方を商店街やさくらテラスに誘うような舗装
工事を実施する他、滞留空間の整備についても地域の
方々と意見交換しながら計画的に推進していきます。
　本事業により、中心となる市街地への求心力や魅力の
向上を図ることで、商店１件１件の売り上げ増の実現を
目指します。

商店街の
景観・ホスピタリティ
向上事業について

第１・３回定例会
第３回定例会

駅前の滞留空間“テラス楽～座”駅前の滞留空間“テラス楽～座”
らく ～ ざ

以前の氏家駅前以前の氏家駅前
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市
声の
民

　私たち氏家子どもおはやし会は、さくら市内の小学校１年生から中学校３年生で活動をしてい
ます。
　夏季、冬季お休みはありますが、毎週水曜日18：45～20：00まで、氏家公民館で氏家お囃子
会の方々のご指導のもと、夏祭りやイベント等にむけて練習をしています。
　しかし今、氏家子どもおはやし会は人数が少なく、今後の活動において、存続の危機に直面し
ています。
　子どもたちのため、そしてこの大切なおはや
し会という伝統文化をこの先も残していくため
に、親の会もがんばっているところです。コロ
ナ禍で祭りやイベントが中止される中、子ども
たちは一生懸命練習をしています。今後子ども
おはやし会を存続させるためにも、少しでも太鼓
に興味があるお子様がおりましたら、気軽に見
学に来てください。早く子どもたちがお祭りで
太鼓を披露できますように願っています。
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次回 ６月定例会予定

お 知 ら せ
平成23年６月１日をもって廃止されました。

さくら市議会は支給されておりません。

議
会
広
報
委
員
会

髙瀬　一徳髙瀬　一徳髙瀬　一徳

小堀　勇人小堀　勇人 副委員長副委員長
加藤　朋子加藤　朋子加藤　朋子

委員委員委員長長
大河原　千大河原　千晶

岡村　浩雅岡村　浩雅岡村　浩雅吉田　雄次吉田　雄次
福田　克之福田　克之 石原　孝明石原　孝明

角田　憲治角田　憲治角田　憲治

見目  裕香（押上）

けん も く ゆ か

◎正式な日程は、後日開催する議会運営委
員会にて決定いたします。

《表紙写真》真》
氏家子どもおはやし会氏家子どもおはやし会
小中学生なら誰でも大歓迎歓迎！
まずは見学に来てくださいさい。
【連絡先】
080－4438－8928（村（村上）
受付時間 9:00～12:0:00

本号の掲載写真は、撮影時のみマスクを外しております。

６月３日（木）～６月21日（月）

議会だよりでは、表紙写真のモデルになっ
てくださる団体さんを募集しています。ご興
味がある方はさくら市議会までお問い合わ
せください。

氏家子ども　
おはやし会
氏家子ども　
おはやし会

活動の様子活動の様子
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